

	<h1>L'Hebdomadaire</h1> <h2>« Développement de l'Energie Vitale »</h2>	
Vol. 88	Site Internet : WWW.VOVINET.ORG Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr	
No. 879		Semaine du 13 Mai 2012

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

L'Aide Infinie

Avec l'aide infinie pour retourner à l'Origine, par nous-mêmes,
exerçons-nous en notre cœur ;
Eveillons-nous pour franchir et traverser personnellement tout.
Rassemblons les amours des humains partageant une même Origine Primordiale ;
Dans l'équanimité et la sérénité, nous ne sommes ni nobles ni vils.

Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÂM du 26/07/2002 au 1/08/2002

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÂM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÂM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

*Respectueusement,
Bébé TÂM.*

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM"*** :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 11 Mai 2012
C. d. T. : T.Q.T.

- 26-07-2002** **Question :** Est-il utile d'évoluer par nous-mêmes ?
- 27-07-2002** **Question :** Qu'est-ce que la Grande Œuvre commune ?
- 28-07-2002** **Question :** Est-il utile de construire pour notre foi ?
- 29-07-2002** **Question :** Est-il utile à notre esprit ainsi qu'à notre corps de nous orienter vers l'extérieur ?
- 30-07-2002** **Question :** Lorsque l'heureuse opportunité karmique vient, avons-nous l'occasion de nous rencontrer en dépit de n'importe quelle difficulté ?
- 31-07-2002** **Question :** Que faut-il faire pour être aimé et compris ?
- 1-08-2002** **Question :** Est-il utile d'abolir notre amour-propre ?



26-07-2002 – Montréal (Canada) – 08h00

Question : Est-il utile d'évoluer par nous-mêmes ?

Réponse : Pour évoluer par nous-mêmes, nous devons examiner la Grande Œuvre commune.

Stance

La Conscience-cognitive de l'entente harmonieuse développe la Grande Œuvre commune ;
Ce développement se prouve dans toutes les régions.

Prenons la ferme résolution de pratiquer sans nous laisser perturber ;
Quand, ensemble, nous nous perfectionnons spirituellement, ensemble nous en donnons la preuve.

27-07-2002 – Montréal (Canada) – 09h25

Question : Qu'est-ce que la Grande Œuvre commune ?

Réponse : La Grande Œuvre commune possède des implications mutuelles entre les êtres.

Stance

La Grande Œuvre commune consiste à véritablement avancer ensemble ;
Quand nous pratiquons ensemble, nous avançons jusqu'à l'infini.

Dans notre vie terrestre, nous jouissons de la joie de vivre en traversant tous les chemins ;
En nous adonnant sans cesse à l'apprentissage spirituel, nous avançons plus sûrement.

28-07-2002 – Montréal (Canada) – 11h30

Question : Est-il utile de construire pour notre foi ?

Réponse : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative doit, par lui-même, construire pour sa foi en la délivrance du monde profane.

Stance

Quand nous construisons notre foi, nous nous sauvons.

En nous améliorant, par nous-mêmes, nous avançons et par nous-mêmes, notre personne jouit de la quiétude.
Quand nous analysons clairement la vie terrestre et la Voie Spirituelle, dans l'équanimité, nous avançons ;
En réformant notre conscience-véritable, nous créons de la quiétude pour nous-mêmes.

29-07-2002 – Montréal (Canada) – 04h40

Question : Est-il utile à notre esprit ainsi qu'à notre corps de nous orienter vers l'extérieur ?

Réponse : Si nous nous orientons vers l'extérieur, nous perdrons notre ligne de conduite.

Stance

Si nous nous orientons vers l'extérieur, nous perdrons notre juste marche à suivre.
Quand nous pratiquons avec ingénuité, nous développons notre Conscience-spirituelle.

En retournant à la connaissance-contemplative, nous sauvons notre corps ;
Quand nous sommes en proie à l'agitation, il nous est difficile de pratiquer, difficile de nous sauver.

30-07-2002 – Montréal (Canada) - 04h55

Question : Lorsque l'heureuse opportunité karmique vient, avons-nous l'occasion de nous rencontrer en dépit de n'importe quelle difficulté ?

Réponse : Lorsque l'heureuse opportunité karmique vient, nous avons l'occasion de nous rencontrer en dépit de n'importe quelle difficulté.

Stance

Lorsque l'heureuse opportunité karmique vient, nous avons tous l'occasion de nous rencontrer.

La valeur de la spiritualité est d'avancer jusqu'au Vide ;

Quand nous changeons notre conscience-cognitive pour avoir un cœur clairvoyant,
nous construisons pour notre évolution ;

Avec sincérité, exerçons-nous au perfectionnement spirituel, invoquons Nam Mô...

31-07-2002 – Toronto (Canada) - 10h05

Question : Que faut-il faire pour être aimé et compris ?

Réponse : Pour être aimés et compris, nous devons réellement pratiquer la résignation et nous devons consciencieusement nous perfectionner spirituellement et nous corriger.

Stance

Quand nous pratiquons la résignation et consciencieusement nous menons
la vie de perfectionnement spirituel et nous nous corrigons,

Notre corps et notre cœur s'établissent dans la quiétude, nous ne sommes pas en proie aux errements.

Quand nous pratiquons la Juste Connaissance, nous nous développons et nous nous cherchons ;

Quand nous nous établissons dans la quiétude, nous retournons à la même voie.

1-08-2002 – Toronto (Canada) - 02h40

Question : Est-il utile d'abolir notre amour-propre ?

Réponse : Pouvoir abolir notre amour-propre est vraiment utile à la fois à notre conscience et à notre corps.

Stance

Notre amour-propre intensifie notre agitation et notre aveuglement ;

Il nous est alors difficile de nous perfectionner spirituellement, difficile d'avancer et
notre esprit ne peut être clairvoyant.

Quand notre retour à l'Union mystique ne réussit pas, il nous est difficile de nous connaître ;
Etant ignorants et dépourvus de quiétude, il nous est difficile de comprendre notre Itinéraire.